



Sion - Centre scolaire du Sacré-Coeur

Rénovation salle de sport

Description

Suite à un dégât d'eau survenu dans la salle de gymnastique du Centre scolaire du Sacré-Coeur, la Ville de Sion nous a mandatés afin de reposer un sol sportif identique à l'existant. L'ancien revêtement de sol étant un sol sportif à élasticité ponctuelle, il était évident pour nous de reposer un POLYmatch Zürich. Après avoir arraché l'ancien revêtement, un lissage ciment a été réalisé afin de rendre le support propre et corriger les petites différences de planéité. Composé d'une couche de souplesse de 14 mm d'épaisseur collée en plein sur la chape et d'une finition polyuréthane coulée sur place, Le POLYmatch Zürich est un sol sportif à élasticité ponctuelle. Avec ses 17 mm d'épaisseur totale, il est très régulièrement posé lors de rénovation de bâtiment et ceci afin de garantir des niveaux aux plus proches des autres revêtements de sol environnants. Grâce aux matériaux de haute qualité utilisés, ce sol sportif répond en tous points aux exigences des normes actuelles en vigueur

Adresse et localisation

Centre scolaire du Sacré-Coeur
Rue du Chanoine-Berchtold 19, 1950 Sion, Suisse

Travaux

Marque RS : POLYmatch Zürich

Surface : 390 m²

Date d'ouverture du chantier : 06.09.2018

Date de remise de l'objet : 19.12.2018

Contacts

Maître d'ouvrage
Ville de Sion
Rue de Lausanne 23
1950 Sion